

Regionalsport

Ausgezeichnete Jugendarbeit beim Golf-Club Neuhof

Dreieich - Für seine ausgezeichnete Nachwuchsarbeit erhielt der GC Neuhof vom Deutschen Golf Verband (DGV) mit dem Zertifikat in Gold die höchste Auszeichnung. Mehr als 850 Clubs und Golfanlagen vertritt der Verband - im bundesweiten Ranking erreichten die Dreieicher Platz elf. Der Verband würdigt damit auch die besonderen Anstrengungen in dieser schwierigen Zeit. Der Golf-Club erhielt das Gold-Zertifikat bereits zum vierten Mal in Folge. Was unterstreicht, wie nachhaltig die Nachwuchsförderung auf der Anlage in Dreieich ist.

"Das zeigt den Stellenwert, mit der die Jugendarbeit im **Neuhof** betrieben wird", sagt GC-Präsident Andreas Seum. Derzeit sind rund 190 Jugendliche im Alter bis 18 Jahre bei den Dreieichern angemeldet. "Dies lässt sich natürlich nur mit einem größeren Team an Trainern, Mitgliedern des Jugendteams und engagierten Eltern bewerkstelligen", betont Seum.

Alle zwei Jahre führt der DGV das Jugend-Audit mit vielfältigen Kriterien durch, um das Qualitätsmanagement der Clubs bei der leistungsorientierten Nachwuchsförderung zu bewerten. So werden die Rahmenbedingungen, Strukturen und sportlichen Ergebnisse verglichen.

Je nach Platzierung vergibt der DGV Fördergelder an die Clubs. Als elftbester unter 137 bundesweit teilnehmenden Vereinen erhalten die Neuhöfer immerhin 10 000 Euro.
red